

Hallo,

mit den bestehenden Namen (number und variant) der Attribute bin ich im Großen und Ganzen einverstanden. Ich würde aber die Frage stellen, ob der Name des Elements geeignet ist. <trainNumber> klingt für mich schon sehr stark nach einer operativer Zugnummer. Da das Element auch für andere Nummern bzw. Bezeichner (verkehrliche Zugnummern, Reservierungsnummern) eines Zuges bzw. Zugteils verwendet werden soll, würde ich eine allgemeinere Bezeichnung bevorzugen. Mögliche Bezeichnungen wären aus meiner Sicht:

- identifier
- code
- designation

In der Bezeichnung des Elements sollte sich auch widerspiegeln, ob es es sich um einen Identifikator handelt, der für jeden Zug / Zugteil eindeutig ist oder ob es auch für Kategorisierungen (z.B. Linienbezeichnung) verwendet werden kann. Diese Frage ist, soweit ich mich erinnere, noch nicht abschließend entschieden worden.

Viele Grüße  
Christian

-----  
Hello,

I broadly agree with the existing names (number and variant) of the attributes. However, I would ask whether the name of the element is suitable. <trainNumber> sounds very much like an operational train number to me. Since the element is also to be used for other numbers or identifiers (commercial train numbers, reservation numbers) of a train or train part, I would prefer a more general name. Possible names from my point of view would be:

- identifier
- code
- designation

The name of the element should also reflect whether it is an identifier that is unique for each train / train part or whether it can also be used for categorisations (e.g. line designation). As far as I remember, this question has not yet been finally decided.

Best regards,  
Christian

--

iRFP e. K. · Institut für Regional- und Fernverkehrsplanung  
Hochschulstr. 45, 01069 Dresden  
Tel. +49 351 4706819 · Fax. +49 351 4768190 · www.irfp.de  
Registergericht: Amtsgericht Dresden, HRA 9347

---